
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO a Diretoria de Ensino
Região de Santo André, solicitando
providências para a poda das árvores
localizadas na parte interna da Escola
Estadual Senador João Galeão Carvalhal,
na Vila Bastos.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando o dever do Vereador de defender os interesses dos munícipes, neste caso
dos alunos e funcionários da escola, bem como dos munícipes em geral que transitam pelas
calçadas em torno da escola, situada no quarteirão compreendido pelas Ruas do Bosque,
do Centenário, Haddock Lobo e Kowarick.
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Plenário na forma regimental, seja expedido ofício a
Diretoria de Ensino Região de Santo André, solicitando providências para que seja efetuada
a poda das árvores localizadas na parte interna da Escola Estadual Senador João Galeão
Carvalhal, na Vila Bastos.
 
Podemos observar, nas imagens a seguir, parte dos problemas que deram causa a esta
indicação.
 
 
 
 
Ciências: 1) ARIANE APARECIDA BUTRICO - Diretora Regional Diretoria Regional de
Ensino
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de junho de 2019.

 
 
 

Ver. Fumassa - PSDB 
VEREADOR 
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